



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/001563-01

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Rubén Illera Redón, D. Jesús Guerrero Arroyo, Dña. María Consolación Pablos Labajo y D. Jesús Puente Alcaraz, relativa a creación de unidades de enfermería de emergencias, su localización y la fecha prevista para su puesta en marcha.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de abril de 2023, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/001547 a PE/001573.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de abril de 2023.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández



Partido  
Socialista  
de Castilla  
y León

Grupo  
Parlamentario  
Socialista

Cortes de  
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y  
León nº 1  
47014 Valladolid  
Tel 983 421566  
Fax 983 421544

Grupo.socialista@cocl.es

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Rubén Illera Redón, Jesús Guerrero Arroyo, Consolación Pablos Labajo, Jesús Puentes Alcaraz, Procuradores pertenecientes al **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El pasado 18 de enero de 2023 se registró la Pregunta Escrita número 1239 para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León. Esta fue publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León el 14 de febrero de 2023 y versa sobre las Unidades de Enfermería de Emergencia de Sanitarias (UENE).

El pasado 14 de marzo se recibe contestación de la Junta de Castilla y León a 5 de las 6 preguntas formuladas y de las que se componía la iniciativa parlamentaria.

Es por ello, que solicitando mayor diligencia se reitera la pregunta que quedó sin respuesta y que a continuación se reproduce su literal:

### PREGUNTA:

**¿Se van a crear más Unidades de Enfermería de Emergencias? Se desea conocer su localización y la fecha que se tiene previsto su puesta en marcha?**

Valladolid a 22 de marzo de 2023

Los Procuradores

Rubén Illera Redón,

Jesús Guerrero Arroyo,

Consolación Pablos Labajo,

Jesús Puentes Alcaraz,

